



あなたに合わせた 役立つ情報をお届けします!



令和2年12月1日(火曜日)～ ちりゅう50キャンペーン

- 参加方法
- 知立市公式LINEへ登録
 - LINEアカウント内でポイントカードを取得
 - 市内協賛店で500円以上買い物等した場合に提示しQRコードよりポイント取得
 - 10ポイントで知立市役所または知立市観光交流センターで「知立市制50周年記念8品セット」と交換

知立市制50周年 記念事業

シティプロモーション動画 制作事業
 移住・定住の促進及び市制50周年事業を盛り上げるため制作。知立市の魅力を再発見!
 「ちりゅうテレビショッピング」
 @https://youtu.be/bdptvjP86gw



オリジナルナンバープレート交付事業
 市民によるインターネット投票で決定されたデザイン。令和2年12月頃から交付を開始



巻頭特集 知立市制50周年 林郁夫市長インタビュー

次世代が輝くまちづくりを

こんにちは! 知立市PR部長の北川綾巴です。今年12月1日に市制50周年を迎えることに合わせて、『ちるくらぶ』さんが市長インタビューの記事を掲載するのですが、なんと、ちりゅうぴと私がインタビューに抜擢されたのです。ちょっとドキドキしながら市長室へ向かいました。ちりゅうぴ、よろしくね!



北川綾巴さん
 1998年10月9日、知立市生まれ。SKE48卒業生。2019年知立市&ちりゅうぴPR部長に就任



ちりゅうぴ
 2014年知立市のマスコットキャラクターとして誕生。2017年開催の「ゆるキャラグランプリ」で準グランプリを受賞

2020年度 知立市
 市長 林郁夫
 知立市制50周年

市民力の強さこそ 知立市の最大の魅力

北川 知立市は小さなまちですが、魅力がいっぱい詰まっていると思います。市長が考える知立の魅力とは何ですか。

市長 4点挙げられます。まずは交通の便が良いことです。鉄道は名鉄本線・三河線が交差し、国道は4本、主要な県道も走っています。2点目としては自然災害の心配が少ないこと。3点目がコンパクトシティです。今、北川さんが話されたように、知立は16平方キロという小さい市ですが、中学校が3校、小学校が7校、公園は125カ所あります。文教施設、公園が近くにあるのは誇れることだと思います。最後に挙げるのは、市民力が強いことです。ユネスコ無形文化遺産に登録された「知立の山車文楽とからくり」や、千年の歴史をもつかきつばたなど、多くの歴史



林郁夫市長
 1960年6月1日、知立市生まれ。静岡大学卒業後、知立市役所に入庁。2002年知立市議会議員、2008年知立市長(現在3期目)



知立の初夏を彩る風物詩「知立まつり」。5台の山車が繰り出し、ユネスコ無形文化遺産に登録された「知立の山車文楽とからくり」が上演されます

北川 PR部長として、今後にも応援しちやうぞつ! あと、市長に追加して知立名物「あんまき」も魅力に挙げたいです。市外の人たちも「知立と言えばあんまき」と、まず思い浮かべるくらい、老若男女に愛されていますから。

子どもたち一人ひとりに対して、きめ細かな指導や教育的支援を行っています。
北川 いろいろ伺うと将来、私も知立で子育てをしたいな、と思います。知立駅周辺の整備についても、動画では触れていましたね。

北川 昨年末、ちりゅうぴと一緒に、市制50周年記念のシティプロモーション動画に出演させてもらいました。
ちりゅうぴ 知立の良さを伝えられるように、仲良しのりよはつぴと、一生懸命演技をしたつびよ!

市長 平成元年に先人の方々が計画された事業で「元年構想」と呼んでいます。総事業費は1千億円にのぼります。メインとなるのが高架事業です。令和5年度には3階建ての駅舎が完成して、10カ所の踏切が除かれ、交差道路も2倍以上に増えます。駅前の再開発も並行しており、交流人口も増やし、賑わいや活力を生み出します。

市長 シティプロモーション動画は、移住・定住を促す目的もありました。「子どもを産み、育てるならば知立」と思ってもらえるよう、また次代を担う子どもたちを育むため、子ども子育て支援に力を注いでいます。取り組みとしては、「にじいろニコニコ事業」があります。産前、産後を切れ目なく支援を行って、相談体制も充実させています。子育てに役立つ情報をまとめた「ちりゅうし子育てガイドブック」も毎年更新しています。放課後の子どもたちの安全安心な居場所づくりとして、「放課後児童クラブ」「放課後子ども教室」を設置してきました。さらには、小学校の全学年で少人数学級を実施し、

北川 知立駅はアイドル時代、毎日利用していました。その駅がパワーアップする。想像しただけでもワクワクします。
ちりゅうぴ 楽しみだつびよ!
市長 市長としての思いですが、たとえば自動運転走行ができる電動車両「eパレット」を駅前常駐させて、市内の公共交通機関としたり、バスターミナル機能を強化して、U・S・Jや東京ディズニーリゾートへの直通路線、近隣の大型総合病院への路線などを拡充したりと、三河の玄関口と言える駅に発展させたいですね。

北川 最後に、市長が描く知立の未来像を教えてください。
市長 第6次知立市総合計画の基本方針として3点、設定しています。

ICTを活用させて 知を立てるまちへ
北川 知立は、その名のとおり「知を立てるまち」です。行政に加え、自助・共助の市民力で知恵を出し合いながら、多様な施策や価値の「知立モデル」を発信して、日本一魅力のあるまちを目指していきますよ。



知立市企画部企画政策課政策係 **二村真基さん**

新型コロナウイルス感染症の影響で1年延期の、市制50周年記念事業「記念式典」「ちりゅう50祭」「市民パレード」ですが、開催日、内容などの詳細は「広報ちりゅう」より随時お知らせします